

## Medienschau

Quelle: Westallgäuer

Datum: 09.09.2022

Thema: Waldburg-Zeil Kliniken / FKW

# Serie über Long Covid in Wangen

## ZDF begleitet Jugendliche und Arzt

Wangen Klinikalltag zeigt das ZDF in seiner Reihe „Herz & Viren“. Das Drehteam hat die Protagonistinnen Natalie und Emilie sowie Dr. Robin Stier von den Waldburg-Zeil Fachkliniken Wangen wieder besucht. In der ZDF-Mediathek erleben die Zuschauer, wie es Emilie und Natalie mit ihrer Long-Covid-Erkrankung weiter erging und welche Aufgaben auf Stier warten. Die Serie beleuchtet den Einsatz von Pflegerinnen und Pflegern, Ärztinnen und Ärzten sowie Hebammen für ihre Patienten. Es geht auch um die Menschen – um ihr Leben in der Klinik und privat.

Mehrere Tage begleitete das ZDF-Team Stier in der Rehabilitationsklinik für Kinder und Jugendliche in Wangen und privat. Er ist Oberarzt für Kinder- und Jugendmedizin und möchte bei Long Covid helfen. Emilie ist 17 Jahre alt und wurde in Wangen umfassend behandelt. Denn: Long-Covid-Patienten haben ein riesen Spektrum an Symptomen: Es gibt bis zu 200 unterschiedliche Erscheinungsformen. Stier behandelt auch Natalie, die ebenfalls mit einer Long-Covid-Symptomatik in die Klinik kam. Gleichgewichtsstörungen, Geschmacks- und Geruchsirritationen, chronische Erschöpfung, schwere Depressionen – Long Covid hat viele Gesichter. (az)

➔ Staffel 1 „Herz und Viren“ in der ZDF-Mediathek: [www.zdf.de/dokumentation/herz-und-viren](http://www.zdf.de/dokumentation/herz-und-viren)



Um Jugendliche mit Long Covid geht es im ZDF. Foto: W.Z.-Kliniken